



# En incertidumbre, calendario electoral

PATRICIA RAMÍREZ

En respuesta a la petición del INE para posponer el proceso electoral, el presidente de la mesa directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, aseguró que ya se evalúa la posibilidad de aceptar esta prórroga y precisó que incluso la decisión podría darse a conocer este mismo jueves, luego de consultar esta determinación con la presidenta del INE.

“Lo estamos evaluando, lo determinaríamos mañana (hoy jueves). Lo estamos evaluando. Se tiene que considerar, pues es una petición del órgano electoral. Tú no puede decir, desecha ya. Lo estamos evaluando. De hecho, buscaré a la consejera presidenta, para ver si a marchas forzadas puede salir en el plazo previsto, que es lo ideal”, explicó en entrevista.

El morenista recalcó que de entrada no le parece adecuado que se cambie la fecha de la elección y advirtió que para modificar la fecha de la elección se tendría que hacer primero una reforma constitucional.